

令和7年12月22日

保護者のみなさま

大阪市立美津島中学校
校長 岡野功

インフルエンザにかかる対応について

年末の候、保護者の皆様におかれましてはご清栄のことと存じます。

平素は、本校の教育活動につきましてご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、1年生3組、2年生1組につきましてはインフルエンザが増えてきましたので、感染症予防のため、本日は昼食後、学活を行い下校と致します。

明日につきましては終業式がありますので通常通りの登校をお願いします。

なお、部活動につきましては各顧問の指示がありますので、ご確認ください。

記

対象生徒 : 1年3組 2年1組

対応内容 : 令和7年12月22日(月)

昼食後に学活を行い、下校します。

保護者のみなさまへのお願い

1. 下校後の外出はできるだけ避けてください。
2. 生徒に十分な休養・栄養・睡眠・手洗い・うがいの励行に努めさせてください。
3. 部活動は各顧問より指示があります。

※今後の急な変更等につきましては「学校ホームページ」「ミマモルメ」にてご連絡いたします。

保護者の皆様には、引き続き感染症予防にご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

発熱や咳など、かぜ症状などのインフルエンザの感染が疑われる場合は、医療機関の受診をお願いいたします。